

23 de octubre del 2023

## **Chevron impulsa la educación STEM en la Escuela Primaria Hightower con una donación de \$10,000**

La innovación está recibiendo más apoyo gracias a una generosa donación de \$10,000 de Chevron a DonorsChoose. Los alumnos de la Escuela Primaria Hightower dispondrán a partir de ahora de más materiales y recursos didácticos para ampliar su imaginación en el apasionante mundo de la enseñanza de la Ciencia, la Tecnología, la Ingeniería y las Matemáticas (STEM, según sus siglas en inglés).

El 18 de octubre, Chevron hizo entrega a la escuela de esta donación, lo que hizo que la directora de Hightower, Shelia Price, estuviera rebotante de gratitud y expresando su agradecimiento a Chevron por su generosa colaboración.

"Estamos muy entusiasmados con esta donación. Llevamos muchos años colaborando con Chevron", declaró la directora Price. "Siempre han apoyado a nuestra escuela, están aquí, en el vecindario, y siempre nos retribuyen, y sólo quiero darles las gracias".

La Escuela Primaria Hightower cuenta con la prestigiosa certificación de escuela STEM de Cognia, una renombrada organización sin fines de lucro dedicada a la acreditación de escuelas primarias y secundarias de todo el mundo. La directora Price reconoce que presentar conceptos de sostenibilidad a los alumnos de primaria presenta retos únicos.

"Es muy importante garantizar que disponemos de lo necesario para presentar el material a nuestros alumnos a esta edad. Esta donación nos va a ayudar muchísimo", dijo la Sra. Price. "Podemos comprar materiales, suministros y experiencias para nuestros alumnos, de modo que estén expuestos a las carreras STEM y sepan lo que hay y está disponible para ellos. Intentamos utilizar problemas del mundo real para presentárselos, y a ellos se les ocurren formas creativas de resolverlos".

DonorsChoose es una organización sin fines de lucro que permite a las personas donar directamente a proyectos de los salones de clase de escuelas públicas, lo que proporciona una manera fácil para que Chevron continúe con su misión de apoyar a los alumnos y maestros de las escuelas públicas. Desde el 2021, Chevron ha invertido casi \$3.5 millones y financiado cerca de 4,300 proyectos, impactando profundamente los salones de clase en todo el país.

Sin embargo, su compromiso continúa. Chevron entregará \$100,000 en donaciones para la educación a través de DonorsChoose a determinados distritos escolares de Florida, Georgia y Texas. Amy Brandenstein, representante de relaciones comunitarias de la refinería Chevron Pascagoula, elogió la dedicación de la Escuela Primaria Hightower a la educación STEM.

"Están haciendo grandes cosas por los niños. Una vez al mes, se dedican a experimentos y proyectos científicos que ayudarán a resolver problemas reales, lo cual es asombroso de hacer a

nivel de primaria", dijo la Sra. Brandenstein. " Felicidades por dar a los alumnos estas grandes oportunidades, y estamos encantados de ser socios".

La directora Price se mostró agradecida por el generoso patrocinio empresarial y enfatizó que esto contribuirá a mejorar la educación de sus alumnos proporcionándoles más herramientas, conocimientos e inspiración para sobresalir en las materias STEM.